

Temblores de tierra en Esmeralda sin daños importantes



Quito, 19 dic (RHC) Al menos cinco temblores estremecieron en la madrugada de hoy la provincia de Esmeraldas, ubicada en la región costera ecuatoriana, en poco más de 20 minutos.

El primero y más fuerte de los sismos fue de magnitud 5.9 y se ubicó a 11,62 kilómetros en Atacames, a las 02:11 (hora local).

El siguiente, de 4.7, ocurrió en Esmeraldas a las 02:15.

Seis minutos más tarde, a las 02:18, 02:24, y luego a las 02:54, Atacames volvió a temblar por movimientos con valores de 3.9, 4.2 y 3.9, respectivamente, según los reportes preliminares del Instituto Geofísico, refiere Prensa Latina.

Por el momento no hay registros de daños importantes, materiales o humanos.

Los movimientos telúricos se sintieron con fuerza en otras ciudades como Quito, según mensajes de numerosas personas en las redes sociales.

En su parte más reciente, la instancia dio cuenta de dos mil 930 réplicas, desde el sismo del pasado 16 de abril, de magnitud 7,8, con consecuencias severas materiales y humanas.

Un total de 671 muertos y pérdidas valoradas en más de tres mil 300 millones de dólares fue el saldo

del terremoto, considerado la peor catástrofe de los últimos 60 años en Ecuador.

<http://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/115880-temblores-de-tierra-en-esmeralda-sin-danos-importantes>



Radio Habana Cuba